

Bitte Beachten

Der AAA-Adapter kann mit 3 AAA LR03 Primärzellen (Alkaline) 1,5V oder 3 AAA HR03 Akkus 1,2 V Ni-MH verwendet werden.

Stellen Sie im Gerät den verwendeten Zelltyp ein um eine genauere Anzeige des Batterie-/Akkusstatus zu erhalten. Beachten Sie dafür die Bedienungsanleitung des Gerätes.

Die angezeigte Betriebszeit im Gerät ist nur ein Näherungswert. Die wirkliche Betriebszeit kann in Abhängigkeit von Umgebungstemperatur, Nutzungsintensität und Zustand der Zellen abweichen.

Bei der Verwendung von Zellen mit unterschiedlichem Ladezustand, kann es zur Verringerung der Betriebszeit kommen.

Zellen von unterschiedlichen Herstellern oder Typen können zu einer Abweichung der Betriebszeiten führen.

Vermischen Sie nicht Primärzellen und Akkus im AAA-Adapter.

Please Note

The AAA adapter can be used with 3 AAA LR03 alkaline 1.5V primary cells or 3 AAA HR03 1.2V Ni-MH batteries..

Set the cell type which used in the device to obtain a more accurate indication of the battery status. Therefore note the operating instructions of the device.

The operating time displayed in the device is only an approximate value. The actual operating time may vary depending on the ambient temperature, intensity of use and condition of the cells.

If cells with different states of charge are used, the operating time may be reduced. Cells from different manufacturers or types can result in a deviation of the operating times.

Do not mix primary cells and rechargeable batteries in the AAA adapter.

Bitte Beachten

Der AAA-Adapter kann mit 3 AAA LR03 Primärzellen (Alkaline) 1,5V oder 3 AAA HR03 Akkus 1,2 V Ni-MH verwendet werden.

Stellen Sie im Gerät den verwendeten Zelltyp ein um eine genauere Anzeige des Batterie-/Akkusstatus zu erhalten. Beachten Sie dafür die Bedienungsanleitung des Gerätes.

Die angezeigte Betriebszeit im Gerät ist nur ein Näherungswert. Die wirkliche Betriebszeit kann in Abhängigkeit von Umgebungstemperatur, Nutzungsintensität und Zustand der Zellen abweichen.

Bei der Verwendung von Zellen mit unterschiedlichem Ladezustand, kann es zur Verringerung der Betriebszeit kommen.

Zellen von unterschiedlichen Herstellern oder Typen können zu einer Abweichung der Betriebszeiten führen.

Vermischen Sie nicht Primärzellen und Akkus im AAA-Adapter.

Please Note

The AAA adapter can be used with 3 AAA LR03 alkaline 1.5V primary cells or 3 AAA HR03 1.2V Ni-MH batteries..

Set the cell type which used in the device to obtain a more accurate indication of the battery status. Therefore note the operating instructions of the device.

The operating time displayed in the device is only an approximate value. The actual operating time may vary depending on the ambient temperature, intensity of use and condition of the cells.

If cells with different states of charge are used, the operating time may be reduced. Cells from different manufacturers or types can result in a deviation of the operating times.

Do not mix primary cells and rechargeable batteries in the AAA adapter.